

Jahresbericht 2017

Die baden-württembergische- Dart-Punktspielsaison fand mit 5 Vereinen statt. Diese dauerte von Anfang September 2016 bis Anfang April 2017.

Unser Verein erreichte den dritten Platz und wir waren mit unserer Leistung im Ganzen sehr zufrieden.

Dartspieler Adrian Wekkeli gab mit seiner Leistung einen wesentlichen Beitrag zum Erfolg unseres Teams.

Glückwunsch !

Unser Verein richtete am 6. Mai 2017 die baden-württembergische Pokalmeisterschaft im Clubheim in Mengen aus.

Es meldeten sich 6 Vereine an.

Der Verein aus Bietigheim kam neu hinzu.

Der Wettkampf verlief den ganzen Tag über in einer guten und harmonischen Atmosphäre.

Hierbei belegte unser Verein den zweiten Platz.

Die 14. Deutsche-Gehörlosen-Dart-Mannschaftsmeisterschaft fand in Oldenburg statt.

Sie dauerte vom 3. bis 4. Juni 2017.

Mit den Spielern Adrian, Thomas, Waldemar und als Ersatz Armin erreichten wir das Halbfinale.

Danach spielten wir 4 zu 4 gegen den Verein aus Bietigheim.

Im entscheidenden letzten Spiel verlor Waldemar gegen Profi Herr Luttmann mit 0:3.

Auch im Kampf um den 3. Platz verloren wir ohne Chance gegen den GSV Braunschweig 1.

Damit blieb uns nur der undankbare 4. Platz und somit keine Medaille.

Ende Juli führten wir zum 24. Mal das Dartturnier mit unseren aktiven Spielern durch. Dabei kamen die Unterhaltung und das Miteinander nicht zu kurz.

Anschließend brachen Armin und Thomas zu einem kleinen Abenteuer auf. Sie fuhren mit dem Auto über England nach Schottland in die größte Stadt Schottlands, nach Glasgow, um sich mit dem dortigen Gehörlosensportverein zu treffen.

Nach einer Rundfahrt in Schottland ging es zum Treffen nach Castlereagh. Zwei Wochen später flogen Adrian und Kurt mit 5 Bietigheimern mit dem Flugzeug nach Schottland.

Übernachtet wurde in Castlereagh im Hotel Castlereagh das zwischen Glasgow und Edinburgh liegt.

Am darauffolgenden Tag ging es mit dem Bus nach Edinburgh in die Kulturhauptstadt um die historische Altstadt und Burg zu besuchen.

Zum Gedenken wird jeden Tag pünktlich um 13:00 Uhr ein Salut aus einer Kanone von der Burg abgefeuert.

Anschließend ging es zum Shopping in die berühmte Einkaufsstraße unterhalb der Burg und endete mit einem Besuch in einem der zahlreichen typischen Restaurants und Pubs.

Am nächsten Tag wurde das internationale Dartturnier im Gehörlosenzentrum in Glasgow durchgeführt. Dieser Verein besteht seit 70 Jahren.

Adrian holte im Einzel und im Doppel je eine Medaille für den ersten Platz. Glückwunsch !

Der dritte Tag wurde mit viel Unterhaltung verbracht und er fand den Ausklang in einem 5 Gänge Menü, das in einem Luxushotel verzehrt wurde.

Toller Tag !

Tags darauf wurde die Heimreise angetreten mit sehr vielen positiven Erinnerungen.

Am 29. September fuhren wir nach Dresden zur Deutschen-Gehörlosen-Dartmeisterschaft im Einzel, Doppel und für Senioren.

Nach der Ankunft im Hotel ging es zur Einkehr in das Restaurant Waldschlösschen.

Dieses liegt am Berg gegenüber der Altstadt und bietet einen wunderschönen

Blick auf die bekannte Ansicht mit Frauenkirche, Oper, Hofkirche
Augustusbrücke und Brühlsche Terrasse.

Hier wird das Bier noch selbst gebraut und dazu gibt es noch die originale
sächsische Küche.

Tags darauf wurde der Wettkampf durchgeführt.

An diesem Tag hatte unsere Mannschaft keinen Erfolg.

Nur die Damen Susanne Ascher und Bianca Köhler aus Bietigheim errangen den
zweiten Platz im Doppel.

Am folgenden Tag fand das Frühstück im freien neben der Frauenkirche statt.

Nach einem Spaziergang in der Altstadt ging es auf die Heimreise.

Als nächstes wurde eine Besichtigung der Käserei Vogler, die in der Nähe von
Bad Wurzach liegt, durchgeführt.

Organisiert wurde sie vom Thomas.

Zur Herstellung von einem Kilo Käse werden 12 bis 13 Liter Milch benötigt.

In der Käserei wurde anschließend noch ein Vesper verzehrt.

Es gab verschiedene schwäbische Spezialitäten, sowie schön verzierte
Käseplatten und ein Glas Willi oder eine Birnenfrucht aus Österreich.

Dieser Ausflug war wiederum ein schönes Erlebnis und lädt auch zum
Nachdenken ein.

Als Jahresabschluss erfolgte die Weihnachtsfeier am 2. Dezember 2017.

Am dritten Advent erfolgte unsere letzte gemeinsame Unternehmung mit 15
Personen im Jahr 2017.

Es ging auf den Weihnachtsmarkt nach Esslingen.

Hier werden ein mittelalterlicher und ein moderner Markt in der Altstadt
veranstaltet.

Nach dem Aufstieg auf den Weinberg erhielt man einen wunderschönen
Ausblick auf die Stadt, der sich auch zum Fotografieren eignete.

Am Ende des Tages ging es nach einer Einkehr wieder auf die Heimreise.